

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 10. April 2019

Auswirkungen des Neubaugebiets Ostfeld/Kalkofen

Auf Wiesbadener Seite soll das Neubaugebiet Ostfeld/Kalkofen entstehen. Gegen dieses Neubaugebiet spricht sich eine Bürgerinitiative aus und weist insbesondere auf die Funktion des Areals als Frischluftschneise auch für die Mainzer Neustadt hin. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Auswirkungen auf die Frischluftversorgung und das Klima in der Mainzer Neustadt erwartet die Verwaltung von dem Neubaugebiet Ostfeld/Kalkofen?
- Vor wenigen Jahren wurde davor gewarnt, dass der Bau eines Fußballstadions in Bretzenheim die Mainzer Neustadt ebenfalls klimatisch negativ beeinträchtigen würde. Inwiefern konnte dieser Effekte bei Untersuchungen nach dem Bau des Stadions bestätigt werden?

Mainz, 02.04.2019

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange